

Wakili Danrem, Kasiren Korem 142/Tatag hadiri Bintek Keluarga Berintegritas

M Ali Akbar - SULBAR.POSTMEDIA.ID

Nov 2, 2023 - 08:18



Mamuju – Danrem 142/Tatag yang diwakili Kasi Perencanaan Korem 142/Tatag Kolonel Arh Hermawansyah, S.I.P menghadiri kegiatan Bimbingan Teknis Keluarga Berintegritas, Menjaga Integritas Menjunjung Tinggi Nilai Nilai Malaqbi & Menegakan Perinsip Mellete di Atonganang Untuk Sulbar Maju Terus dengan tema " Mewujudkan Keluarga Berintegritas Melalui Penanaman Nilai-nilai Anti Korupsi" yang dilaksanakan oleh KPK RI melalui Direktorat Pembinaan Peran Serta Masyarakat bertempat di Hotel D'Maleo Jl. Yos Sudarso Kel. Binanga, Kec.

Mamuju, Prov. Sulbar. Rabu (01/11/2023)



Dalam sambutannya Pj. Gubernur Sulbar Prof Dr. Zudan Arif Fakhrullah, S.H., M.H mengatakan bahwa Sebagaimana komitmen Bapak Presiden Joko Widodo untuk mewujudkan pemerintahan yang transparan, akuntabel dan bebas dari praktik-praktik korupsi, seluruh Aparatur Negara diharapkan dapat menanamkan nilai-nilai integritas dan perilaku antikorupsi dalam pelaksanaan tugas pokok dan fungsinya.

“Sejalan dengan hal tersebut, Pemerintah Provinsi juga terus berupaya mendorong Sulawesi Barat juga terwujudnya pemerintahan yang bersih dan zero korupsi melalui program prioritas Provinsi Sulawesi Barat seperti Peningkatan Kualitas SDM dan Pelayanan Publik, Digitalisasi Tata Kelola Pemerintahan dan Reformasi Birokrasi,” Ucap Prof Zudan.

Saya berharap Bimtek ini dapat menjadi sarana untuk terus menjaga dan merawat integritas kita semua, begitupun dengan pasangan masing-masing. Bapak ibu suami/ istri Pejabat Eselon I, Eselon II maupun Eselon III tentu juga harus mendukung pasangan masing-masing dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan dilandasi nilai-nilai integritas,” Harap Pj. Gubernur Sulbar



Hadir dalam kegiatan tersebut Dr. Ir Wawan Wardiana M.T.(Deputi Bidang Pendidikan dan Perang Serta Masyarakat KPK RI), Hj. St Suraedah Suhardi, S.E., [M.Si](#) (Ketua DPRD Prov. Sulbar), Drs. Muhammad Idris, [M.Si](#) (Sekda Prov. Sulbar), Drs Muh. Muhammad Naim, M.H (Kajati Prov.Sulbar), Bambang Nurcahyono, S.H., M.Hum (Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Prov.Sulbar), Brigjen Pol Rahmad Pamuji, S.I.K (Wakapolda Prov.Sulbar), Letkol Laut (P) M. Reza Achwandi, M.B.A., [10.M.Tr.](#) Hanla. (Danlanal Pangkalan TNI AL Mamuju), Kapten Adm Aswarman (Danden AU Tanpa Padang Mamuju), Para OPD Prov. Sulbar beserta Istri.